
令和５年度 第２回 五戸警察署協議会の概要
開催日時 令和５年11月19日(金) 13：20～14：15
開催場所 五戸警察署 ３階講堂

委 会 長 大沢 トモ子 副 会 長 門 馬 修

出
員 委 員 苫米地 恭子 委 員 佐藤 真紀子

４人
警 署 長 次 長

席 刑生課長 地域課長

察 交通課長 警備課長

９人 警務会計課長代理 事 務 局

そ
者 の

他
開 催 内 容 備 考

１ 開催の言葉
２ 会長挨拶
３ 署長挨拶
４ 議事
（１） 八戸警察署水上警備派出所、警備艇視察報告
（２） 委員等から郵送等された質問等の紹介と回答

〇 特殊詐欺防止のため強化対策としての委員の意見を聞いて活動に生 大沢会長
かせないか。

→ 署協議会の資料説明で回答 刑生課長
〇 交通事故は昨年度より増加しているのでパトロール強化をしてはい 大沢会長
かがか。

→ 取締り、警戒活動を強化していく。地域課と連携して進めていく。 交通課長
〇 ふれあい市のパトロールを再開してもらいたい。 大沢会長
→ パトロールを実施していく。 地域課長
〇 下浅水交差点の豊川方面の横断歩道が消えている。 小泉委員
→ 新たに引き直すことが決定している。 交通課長
〇 年間３万キロ走るのでパトカーと遭う度緊張して助かっている。 小泉委員
〇 倉石小、中学校の横断歩道が消えかかっているので引き直しをお願 苫米地委員
いする。

→ 署としても要望している。 交通課長
（３） 質疑応答

〇 横断歩道の摩耗状態とはどのくらいなのか。昨年も要望しているの 苫米地委員
で改善願いたい。

→ 優先順位を勘案して対応している。 交通課長
〇 カーブミラーの設置について要望したい。 佐藤委員
→ 道路管理者となるので要望があればこちらから手順等確認する。 交通課長
〇 （横断歩道引き直しは）警察のみならず町で対応できないものか。 門馬副会長

要望する側は、なにか（子供等被害の交通事故が）あったらどうす
るのか、という意見もある。

→ 署のみで対応することは難しいので交通規制課と協議していく。 署 長
〇 学校に特殊詐欺防止のポスターの応募を募ってみてはどうか。 大沢会長
→ 提案として参考にさせていただく。 署 長
〇 音楽隊の活動を等しての交通安全のＰＲ活動等を実施してはいかがか。 大沢会長
→ 12月３日の交通チャリティ大会に音楽隊の参加が決定している。 署 長

５ 署長総括
６ 閉会の言葉




